

7月29日(火) そら・たいよう組

○みやび菜園へ

今日は、そら組とたいよう組でみやび菜園に出かけました。夏野菜も終わりなので、畑の様子を見てきました。次に何を植えるのか話し、栽培やクッキングへの期待が持てるようにしています。○○○作りに向けての栽培の為、しばらく土を休ませます。○○○は、何を作るのかお子様にきいてみてくださいね(*^-^*)みんなが大好きな、茶色くてご飯にかけて、たくさん野菜が入っていて、スパイシーな香りが食欲を刺激するあの食べ物です。

畑に、最後のモウイが4個あったので、収穫してきましたよ。

暑いので公園で遊べないので、収穫してからすぐに園に戻ってきました。室内で大縄跳びをしたり、好きなことをしてゆっくり過ごしています。「外で遊びたかった」という声もありましたので、園庭で過ごす機会も作りたいと思います。

※お泊り保育の代金を7月31日までに提出お願いします。

※お泊り保育についての問い合わせ等ありましたら声をかけてください。

※明日は、そら組は塗り絵、ゲーム遊びの予定です。

※明日は、たいよう組はプールの予定です。水着、タオル、着替え、ビニール袋を持たせてください。コドモンにて○×の記載もお願いします。